

Reprise : les entreprises sont à la recherche de personnels

« L'activité repart, mais les entreprises ont toujours du mal à trouver de la main-d'œuvre », titre, en Une, **Le Figaro économie**. Alors que le nombre de chômeurs a progressé de plus de 300 000 personnes avec la crise, les entreprises sont à la recherche de personnels. L'Unedic prévoit ainsi quelque 126 000 créations d'emplois cette année, le gouvernement, pas moins de 300 000 sur deux ans. De son côté, dans son enquête annuelle « Besoins en main-d'œuvre des entreprises », Pôle emploi s'attend à 2,72 millions projets d'embauches cette année, soit une augmentation de 1,1 % par rapport à l'année 2019. Toutefois, de nombreuses entreprises rencontrent aujourd'hui des obstacles pour recruter les profils dont elles ont besoin. « En quelques semaines, la situation est devenue vraiment très compliquée. Cela paraît incompréhensible. Il faut certes que le marché de l'emploi se réajuste, mais ces difficultés brident complètement la reprise puisque certaines entreprises ne peuvent pas honorer toutes leurs commandes ou assurer un niveau d'activité adéquat », estime Alain Roumilhac (ManPowerGroup). Preuve de cette pénurie de talents, le dernier baromètre du groupe d'emploi atteste que 88 % des employeurs déclarent avoir désormais des difficultés pour embaucher. « Avec la sortie de crise et le redémarrage de certains secteurs, il y a une sorte de goulot d'étranglement qui se produit, car de nombreuses entreprises affichent des besoins de recrutements à un même moment donné. La concurrence est donc plus rude pour trouver les bons profils », détaille Bruno Ducoudré, économiste à l'OFCE. (Le Figaro, p.24)